



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique du logement

Question écrite n° 128298

Texte de la question

M. Michel Vauzelle attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement sur le dernier rapport de la fondation Abbé Pierre. Ce document pointe une nouvelle fois l'enracinement du mal logement dans notre pays, il concerne actuellement 3,6 millions de personnes et ce chiffre est en constante augmentation. Au total, plus de 8 millions de personnes connaissent des difficultés de logement. Le nombre de ménages en situation d'impayé de loyer était de 325 000 en 2006, il atteint aujourd'hui 494 000, ce qui, à l'extrême, aboutit aux expulsions du domicile qui sont passées de 47 473 en 2006 à 58 739 en 2011. Cet enracinement du mal logement, en partie dû à la flambée des prix de l'immobilier, fait de ce problème une véritable machine à exclure de plus en plus sinistrement efficace. Il lui demande quelles mesures elle compte prendre afin de lutter contre ce phénomène.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vauzelle](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (16^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 128298

Rubrique : Logement

Ministère interrogé : Écologie, développement durable, transports et logement

Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 février 2012, page 1201

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)